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◆納付金未回収の市議会報告の必要性
　狭山市駅西口駐車場の指定管理者が自己破産
し、納付金や違約金約３千万円が回収不能とな
っている。この指定管理者は、平成30年度の後
期納付金約１千６百万円も納期までに納付され
ていなかったが、この問題をいち早く市議会に
情報提供すべきであったと思うが。
市民部長  指定管理者から納付の意思が示され
ていたことや、その後、後期納付金が全額納付さ
れたことから市議会への情報提供は行わなかった。

◆文書決裁と口頭報告の基準は
　執行機関内部での報告などについて、文書決
裁によるものと口頭によるものを区分する明確
な基準はあるのか。
総務部長  区分する明確な基準はないが、文書
決裁は主に市の意思決定が必要な場合に行い、
口頭報告は主に市の意思決定が伴わない場合に
行っている。

◆市内事業者と市民にさらなる経済支援を
　新型コロナウイルス感染症により経済活動に
影響を受けている市内事業者や市民に対し、市
独自の新たな支援計画があるか。
環境経済部長  国の第２次補正予算が成立し、
地方創生臨時交付金が交付されることとなるが、
この交付金の活用方法について全庁的に検討し
ており、この中で国や県の支援対象外のものや
支援が不足するものを、市が行うべき支援策と
してスピード感をもって行っていきたい。

田中　寿夫（市民派無所属）
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新型コロナウイルス感染症時代の金銭管理は自動化一元化を
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その他のテーマ ▼母子家庭支援 ▼狭山市ビジネスサポートセンターの職員採用 ▼教育委員会のホームページ 

◆金銭授受は機械化を
　自動精算機などで職員が直接現金を授受しな
いようにするのはどうか。
会計管理者��自動精算機の導入は事務の省力化
に貢献するものであることから、自動精算機の
活用やキャッシュレスによる決済を念頭に、他
自治体の先進事例なども参考にしながら研究し
ていく。

◆現金の出入情報を会計課に一元化を
①自動精算機などの入出金の情報を一元的に会
計課に集約し、毎日記録できないか。
②現金を取り扱う全ての部署に金銭管理システ
ムを導入することについての見解は。

会計管理者  ①民間事業者の商取引において、
現金を直接扱わないキャッシュレス化が普及し
ている中では、市としても即時に決済でき、会
計課と関係部署がオンラインでつながるシステ
ムの導入について、他自治体の先進事例なども
参考にしながら、関係部署とも連携し、研究し
ていく。
②複雑化する社会や多様化する市民ニーズに応
えられるよう、関係部署とも連携し、研究して
いく。

高橋ブラクソン久美子（市民派無所属）�
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一 般 質 問一 般 質 問そこが聞きたい ! !

　一般質問のようすは、インターネットで配信をしています。 2次元コードから、該当議員の動画へアクセスできます。
（パソコンやスマートフォンで視聴できます。閲覧可能期間は2年間です）

その他のテーマ ▼３密回避のため公共施設の利用人数の目安 ▼今後、感染者が増加傾向に転じたときの対応は
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◆コロナ禍でも自分たちができること
①ごみ出し時の注意点などの喚起は、どのよう
なことがされているか。
②使用済みのマスクやティッシュ、おむつなど
のごみの出し方は。
環境経済部長 ①公式ホームページに「ごみには
直接手を触れないようにする。ごみ袋はしっか
り密閉して捨てる。ごみを処分した後は、直ちに
手を洗う」という記事を掲載し、新型コロナウイ
ルス感染防止について周知しているほか、世界

的な感染拡大により、輸出先の国々の厳しい受
入れ規制がしかれ、古布のリサイクルが滞って
いることから、状況が改善されるまでの間、古布
は自宅で保管いただくなど、協力をお願いして
いる。
②ウイルスが付着している可能性が高く、収集
作業員が直接触れてしまった場合、感染リスク
が高まることから、ごみ袋を二重にするなど、ご
み袋を確実に密封していただくことが有効な感
染症対策であると考えている。

◆早く流行の兆しを察知するために
　下水道の水質検査の実施は。
上下水道部長  法令に基づく検査対象外のため、
新型コロナウイルスの水質検査を現時点で実施
する予定はない。関係団体による感染状況把握
に向けた下水調査の要請を受け、県では、県内の
水環境センターの流入下水を提供している。 

新型コロナウイルス感染症を正しく理解し、冷静な対応で！
西塚　和音（無所属）
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防衛省北関東防衛局での要望活動のようす

入間基地での要望活動のようす


